

DIRECTOR DE LA DISA JAEN Y SU EQUIPO DE GESTION VISITARON EE.SS. DE SALLIQUE

Jaén, 06 de enero del 2018

El Director de la Sub Región de Salud Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera en compañía de parte de su Equipo de Gestión visitaron este fin de semana todos los Establecimientos de Salud del ámbito del CLAS y distrito de Sallique, para en el sitio supervisar los servicios que prestan y escuchar las necesidades del personal de salud como de las poblaciones respectivas.

Desde tempranas horas el Titular del sector salud visitó en primer lugar el Centro de Salud de La Unión de Sallique, para posteriormente llegar hasta la localidad de El Espino donde se están ultimando detalles para la creación del futuro puesto de Salud del lugar. Allí se reunió con la comunidad y el comité gestor del nuevo establecimiento de salud, comprometiéndose Troyes Rivera en crearlo lo más antes posible.

Más adelante el Director de la DISA Jaén se dirigió hasta el Centro de Salud de Sallique, reuniéndose con todo el personal que se encontraba en dicho lugar, escuchándoles de las necesidades de infraestructura y de recursos humanos que tienen en sus respectivos establecimientos; comprometiéndose a cumplir las metas trazadas para el presente ejercicio 2018 de elevar los indicadores y no tener este año muertes maternas.

Luego visitó el Puesto de Salud de Palambe, Chalanmache y Mazin respectivamente supervisando las acciones que se vienen implementado especialmente en lo referente a las actividades de CRED e Inmunizaciones y seguimiento a las gestantes. Finalmente, y llegada la noche el Mg. Troyes Rivera llegó hasta la localidad de Taylin donde se reunió con los pobladores quienes le pidieron su apoyo para la creación de un futuro Puesto de Salud en el lugar, culminando su periplo en el Puesto de Salud de Saulaca, donde entregó equipos y materiales para ser utilizados en dar un mejor servicio a la comunidad.

